
◇学校教育目標  笑顔で元気に社会に出て活躍できる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

明日（７月１１日）は４校（秋保中・生出中・広陵中・根白石中）

合同合唱祭です。先月２９日には根白石中学校へ行き，学校紹

介やレクリエーション活動を行い交流してきました。合唱祭で

は，この２週間工夫をしながらクラスで創り上げた合唱を発

表し合い，互いの学校の良さを認め合いながら，自分たちの

学校の良さを改めて感じることを期待しています。 

今年は「合唱コンクール」を改め，「合唱祭」といたしました。

各学年が合唱を通して「表現したいこと」が，聴いてくださる人たちに十分に伝わることを楽しみにしています。 

 

 

 
 

前号に引き続き，先月行われました仙台市中学校総合体育大会において，各部の部長と顧問が「感じた思い」を，紹介

いたします。３年生の思いや部長の願いが，後輩一人ひとりに引き継がれますように。 

 

【野球部】 

僕は１番サードで出場しました。とても緊張していて，うまくできるか不安でした

が，思ったより落ち着いてプレーすることができました。ヒットを打てたり，アウト

にできたりと，自分が出せる精一杯の力を出しました。結果は負けてしまって悔し

かったのですが，チームのために全力を出し切れてとても良かったと思います。 

３年生では１勝できるように，これからも一生懸命練習に取り組み，努力を続け

ていきたいと思います。                              部長 U.K. 

 

 人来田中・秋保中との合同チームは，昨年の秋より練習を開始しました。選手の約半分が中学校から野球を始めており，

基礎基本の練習を徹底的に行いました。試合では，なかなかアウトを取ることができず，打者一巡され，大量得点を奪わ

れる試合が続きました。しかし，春になると，冬場の練習が実を結び，徐々に好プレーも増えてきました。中総体では残念

ながら負けてはしまいましたが，今までで一番良い試合をすることができました。選手達の最後まで諦めない気持ちが

伝わり，とても感動した試合になりました。たくさんの応援ありがとうございました。               顧問 S.T. 
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協働型学校評価重点目標  「将来への見通しを持ち，自分を高めようとする力の育成」 
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【女子卓球部】 

 私たち卓球部は団体戦三連覇という目標を掲げ，日々練習に励んできました。三連覇

というのは，決して私たちだけの力では成し遂げることのできない目標ということもあ

り，先輩方がここまで繋いできたものだというプレッシャーもありました。しかしそのプ

レッシャーに負けることなく，一人一人が全力を出し優勝することができました。県大会

でも私たちのチームワークを発揮し，東北大会に出場できるよう頑張りたいです。    

                                                  部長 S.A. 

 

優勝おめでとうございます！団体３年連続というプレッシャーの中で，自分を信じ，み

んなを信じて勝ち取った優勝は本当に価値のある結果でした。予選リーグでの，ダブル

ス全勝はチームが成長した証でした。順調に勝ち上がった決勝戦ではダブルスが終わっ

た時点で１対２と劣勢の中から逆転をするなど，応援を含めて全員で戦っている姿に本

当に感動しました。県大会ベスト４目指して頑張ろう！オー！           顧問 H.M. 

 

【男子バスケットボール部】 

僕は中総体を振り返って良かったと思うところは，試合中の動き

です。１・２年生の時は，先輩にパスを出しそれをアシストするとい

うものでしたが，３年生の中総体の時には，自分からパスをもらい

シュートを決めることができたので良かったです。袋原には負けて

しまいましたが，日々の練習の成果を出し切り，チーム一丸となっ

ていい試合ができたと思います。応援ありがとうございました。                                               

部長 S.R. 

 

 中総体を終えて，多くのことを得たのではないかと感じます。勝つことの難しさ，仲間の大切さなど，私自身もたくさん

のことを学んだ３日間でした。特に，これまでチームをまとめ，リードし続けた３年生４人の姿は，１・２年生の心にも残っ

たと思います。これまで部活動で培ったことを，これからの生活に生かして欲しいと思います。１・２年生のみなさんは，

３年生の思いをきちんと受け継ぎ，日々の練習に取り組んでいきましょう。                             顧問 F.N. 

 

 

 

秋保中学校では，昨年秋保小学校と合同で学

校運営協議会を立ち上げ，１３人の委員の皆様と

共に，地域・家庭・学校が一体となって地域ぐる

みで子供を育てる取組を目指しております。 

今年度は，６月２８日（木）に今年度第１回目の

学校運営協議会を秋保小学校で行いました。 

始めに委員の皆様に，秋保小の授業の様子を見

ていたただき，今後の取組については「秋保の

良さ，自然や物産，伝統や文化等を子供たちの

学びに生かしたい」という意見を始め，たくさん

の意見交換をしました。 

 次回は「放課後や余暇 

の時間の過ごし方」等を 

「熟議」のテーマとして話 

し合いを進める予定です。 

秋保コミュニティ・スクール 

５月２５日に，ひまわり学級では「さかいの地区創生

会」の方々に畑作りの御指導をしていただきました。 

まず畝づくり。みんな上手に鍬を使いながら畝を作

り，マルチ（黒いビニール）の貼り方や苗を植える穴の

開け方も教えてもらいました（秘密の道具を貸しても

らいました！）。みんな上手に道具を使ったり協力した

りしながら，手際よく植えることができたくさん褒め

ていただきました。今回植えた里芋・さつまいも・枝豆

の苗も，全て「さかいの地区創生会」の皆様から提供し

ていただきました。ありがとうございました。 

畑作りを教えていただきました！ 


